
 

NIA３０周年記念誌 

「2012～2021 １０年のあゆみ」発行 ! 
 
今年度総会や郵送にて、会員の皆さまには記念誌

をお渡ししていると思いますが、もしお手元に届い

ていない方がおられましたら、事務局までお知ら

せください。 

11月 20日（日）9時～3時 

にっしん市民まつり 

NIAテントへ遊びに来てね！ 

「世界の絵本」 
展示します 

 

 

 

 

＊お願い＊ 
 

ベトナム語・ウクライナ語 
通訳・翻訳できる方、 

ご存じでしたらご紹介ください！ 

 

NIA外国人相談室より 

 
日本語部会 にほんご教室 

 
 

日進市国際交流協会 会報 №2６              2022年１１月発行     

  

 

 日進市国際交流協会  日進市蟹甲町中島 277-1 にぎわい交流館 2 階  

受付時間 / 月曜～金曜 ９：００～１６：００ 

TEL/FAX ０５６１－７３－１１３１ 申し込み専用メール： nia.kokusai@gmail.com 

  

この度の NIA設立 30周年の記念式典とコンサートでは、多くの市民の皆さまにご参加いただき開催することがで

きました。いたらぬ点も多々あったかと存じますが、コンサートは当日ご参加の方々だけでなく、アーカイブ配信にお

いても市民の皆さまに楽しいひとときを提供することができました。何か月にも及ぶ準備や当日の会場の設営や受付

などで、多くの会員の方々にお力を発揮していただき、スムーズな開催、公演となりましたことを感謝申し上げます。 

後日、参加してくださった会員の方から“一人一人がご自分の持ち場でお互いに助け合いました。これは NIA の宝物

です。私自身も久しぶりに皆さまと活動に参加してよかったと思いました”とのお声が寄せられました。 

この後の企画としてインターナショナルデイや市民まつりもありますので、どうぞご参加ください。今後もこれまで諸

先輩方が積み上げてこられた 30年間の活動を大切にしながら、さらに新しい感覚にも目を向け、市民・留学生の皆

さまと一緒に活動の場を広げていきたいと思っています。              日進市国際交流協会会長 鈴木正子 

              

 

日進市国際交流協会会長 鈴木正子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日進市友好都市 オーエンズボロから 
 
コンサートでオーエンズボロの紹介と、ケンタッ
キーの音楽をスギテツが演奏しました。そのビデ
オを観て、メールが届きました。 

 

That was absolutely beautiful! I have 
shared it with the rest of our board 
members. Thank you so much for 
sharing and for the honor! 

 

ウクライナへの募金ありがとうございました 

総額 ５８，９５５円 
 
コンサート会場に設置した募金箱に多くの方々からのご協

力をいただきました。後日、日本赤十字社に送金しました。 

ＮＩＡ設立３０周年記念 

イベントへのご協力 

ありがとうございました 
                          

 

                     NIAホームページもご覧ください！活動の様子や様々な予定を毎月掲載しています 

 

INFORMATION    

 

 

 

 

 
 
 
会場：赤池町箕ノ手 2-583ワンダーランド 2F 

または、ご自宅にてオンライン参加 

対象：小学生以上 

講師：グレゴリー L ロウさん(愛知学院大学文学部) 

杉田大和さん（同大学人間文化研究所） 

定員：会場 15名、オンライン 50名  

（応募者多数の場合は抽選） 

参加費：無料 

申し込み： １１月 25日（金）までに 

お電話かGoogleフォームで → 

2022 NIAインターナショナルデイ  

世界のお化け大集合！ 
12月３日（土）午後 1時～3時  

 

団体会員への感謝状贈呈式のあとに 

（左から）乗松名誉会長、鈴木会長、愛知淑徳大

学：大野様、名古屋商科大学：早川様、近藤市長、

県議会議員：福田様、市議会議長：青山様 

日本語ボランティア養成講座  
１０月１４日 

 
東海日本語ネットワークの鈴木勝
代先生をお招きし、講習会を開
きました。参加者は９名。地域に
住む外国人や日本語教室の状
況、多文化共生についてなどの
基礎知識を学びました。 

 

大学と日本語の勉強 がんばっています！ 
マラさん （リビア出身）  Marah Sahmoul 

マラさんは、ＮＩＡのＨＰを見ているときに偶然「にほんご教室」を見つ

けたそうです。そして「日進の人たちともっと知り合いになりたいで

す。教室の参加方法を教えてください」とメールが届きました。教室

に通うため、大学の授業を調整し、９月から勉強を始めています。 

担当者：加藤修子さんから 
NIA に届いたメールと教室での対面から、若いのに非常に礼儀正しいといっ

た印象でした。理解度が高く、腑に落ちない時は質問も出ます。 

今後も既習語彙・構文をしっかり定着させつつ、学習の継続を願っています。 

Q. NIAにほんご教室で勉強を始めたきっかけは？ 

日本で仕事に就くことは私の夢の一つなので、適切な先生から適切な方法で

日本語を習いたいと思っていました。そして地元の人たちとふれあい、日本の

文化や社会を深く理解したいと思っています。ＮＩＡの教室は忙しい大学生の

私にとって、柔軟に対応してもらえて通学にも便利です。 

 
Q.授業はどうですか？ 

今、とても楽しく勉強しています。１対１のレッスンがいいです。先生が私の学

習の進行状況に合わせてくれます。教室の場所もいいです。市役所の隣にあ

り、たくさんの地元の人たちに会うことができ交流もできます。先生も地元の

人なので、日進市で知りたいことを聞いたり、市のイベントに一緒に参加でき

ればうれしいです。 

 

９月１７日 日進市民会館大ホールにて 

マラさんと担当者の加藤さん 

申し込み・お問い合わせ 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

お寿司だ！ 

わーい！ 

ABCA 挨拶文

BC 

ＮＩＡ 
この人に 

 

留学生エクトルくんとの出会いから  

事業部会 須﨑 徳子 (2009年入会) 

2009 年秋、友人からの紹介で NIA を知り、事業部会のホストファミリーに登録しました。その後コロナ禍にな

るまでの約 10 年間で、15 名程の留学生を受け入れてきました。娘（愛花）は、小中学生時代をいろいろな国か

ら来た留学生と過ごしたことで、外国に興味や関心を持つようになりました。中でも娘のその後に大きく影響を

与えたのが、2010 年にメキシコから来て我が家にホームステイをした留学生のエクトルくんです。お米と練乳

の甘いスイーツを作ってくれた彼は当時 20歳でした。 

10年の時は流れ、エクトルくんの影響からか、娘は大学でスペイン語を専攻しました。SNSで海外と簡単に繋が

れる時代になり、ワッツアップで彼と繋がると、衝撃の事実が判明！ 2 児の父となった彼は「コロナ禍で断念し

たけれど、2020年にサプライズで家族を連れて会い行くつもりだったんだよ」と。 

その後娘が帰省した時にビデオ通話で再会！エクトルくんの幸せそうな様子が見られて嬉しかったのと同時に、

留学中に覚えた日本語を 10年以上経った今も上手に使っていることに感心しました。 

さまざまな国籍の留学生と関わるNIAの活動を通して、偏見なく外国に興味や関心を持つことの大切さを学び

ました。私も、いつかエクトルくんの住むメキシコを訪れたいと思っています。 

スペインに留学中の須﨑愛花さん 
2010年 メキシコからの留学生エクトルくん（左奥） 

¡Hola! 
エクトルくんに

会いたいです 

スギテツコンサート大盛況！ 

皆さま、ありがとうございました 
 

 

スギテツさんからの 

お便り 
 
30周年おめでとうございます。 

あのような場で演奏する機会をいただき、本当

に感謝申し上げます。皆さまに喜んでいただけた

とのこと、安心しました。私たちもＮＩＡの皆さま

のおかげで、楽しく出演させていただきました。 

 

市民や会員の方々からの反響が大きく、受付初日に満員御礼と

なりました。ご参加いただけなかった方にもお楽しみいただけ

るよう、当日の様子をアーカイブ配信させていただきました。 

ご覧いただけましたでしょうか？ 

コンサートのお手伝いをしてくださった会員の皆さまや、会場

に来られた方の声をお届けします。ご協力ありがとうございま

した。 

 

NIA団体会員 

愛知淑徳大学 大野様より 

 

スギテツコンサートは息子も

大変気に入ったようで、その

後も何度も思い出しては話題

にするほどでした。コンサート

での面白い解説やクイズ、参

加型（手拍子）のパフォーマン

スなどを通じて、息子にとっ

てクラシックがより身近な存

在になったようです。今回の

機会を提供してくださったこ

とを改めて感謝申し上げま

す。 

会場のお母様とお子さん 

まだ保育園児なので早い

かなーと思いましたが、一

生懸命聴いていてびっく

りしました。 

日進市のスギテツファン

から 

スギテツさんを追っかけ

てあちこちコンサートに行

く「追っかけ」ですが、まさ

か日進に来るなんて!！市

民で良かった！感激で

す！ 

会場でインタビュー 

大人気スギテツのサイン会 

ウクライナ支援の募金、ありがとうございました 

コンサート企画担当の宮本さん（右端） 

コンサート準備からスタッフのスケジュール

まで膨大な量の資料を作り、絶えず裏方と

して走り回ってくれました。おかげで、みん

な安心して当日の任務を果たすことができ

ました。お疲れ様でした。 

あこがれて

いた日本の

お寿司だ！ 

 


